

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

**30 MILLONES
47 MIL 700
SUFRAGIOS**

CIUDAD DE MÉXICO, julio 5 (EL UNIVERSAL).- Con el 100% los

LEA MÁS... PÁG 4-A

El Instituto Nacional Electoral (INE) remitirá la próxima semana estos resultados del proceso de cómputo de la elección Presidencial al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para ser considerados en la fase jurisdiccional de la elección, realice el cómputo final de esa elección, la valide y emita la constancia que deberá entregar al que sea declarado candidato electo a la Presidencia de la República.



AMLO, CON EL 53% DE LA VOTACIÓN: INE

PÁGINA 2-A

IGLESIA LA LUZ DEL MUNDO

Felicitación al Honorable
Presidente electo de los Estados Unidos Mexicanos,
Andrés Manuel López Obrador.

Nuestro deseo es que Dios le dé sabiduría, fuerza y salud, para que pueda cumplir con las altas responsabilidades que demanda el Gobierno de la República.

Apreciamos la oportunidad para reiterar nuestra profunda creencia de legalidad, honestidad y justicia, en el marco del respeto a la normalidad, a las autoridades e instituciones de la nación.

Estamos obligados como ciudadanos al cumplimiento de las leyes de cada país, al respeto de las culturas nacionales y símbolos patrios.

Creemos que los gobiernos son establecidos para impartir justicia, racionando al que obra mal y protegiendo al que hace bien.

Oramos por las autoridades porque es mandamiento de Dios respetar a toda institución humana.

Podemos reiterar nuestros valores en la Misión Apostólica que nos enseña: Ser buenos cristianos para Dios y buenos ciudadanos para la sociedad.

Hay reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando, en el ámbito de nuestra competencia, por la mejora social de México y los mexicanos.

"Y prevalecerá la paz de la ciudad... y regalará por ella a Jheros; porque en su paz tendrán vosotros paz." Jeremías 29:7

¡Dios bendiga a México llenándole de justicia, paz y prosperidad!

Asentamiento,
Ciudad de México, 4 de julio de 2018

Ministerio de Comunicación Social y Relaciones Públicas
www.film.org

Fantasy5 5 8 10 29 39

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

Todos los días PRONÓSTICOS

facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter

@ElMexicanoOnline

7 503007 475008



FOTO: JUAN BARRERA / EL MEXICANO

TIJUANA.- El empresario bajacaliforniano Conrado Gaxiola Val realizó una visita al presidente del Consejo de Administración de El Mexicano, Eligio Valencia Roque, donde dio a conocer que fue designado 'Ejecutivo Distinguido 2018' por la Confederación Mexicana de Ejecutivos.

A NIVEL NACIONAL DESIGNAN A CONRADO GAXIOLA "EJECUTIVO DISTINGUIDO 2018"

HILARIO OCHOA MOVIS
EL MEXICANO

TIJUANA.- La Confederación Mexicana de Ejecutivos de Ventas designó al empresario bajacaliforniano Conrado Gaxiola Val como 'Ejecutivo Distinguido 2018', cuyo reconocimiento será entregado oficialmente durante la próxima Convención Nacional de esta Confederación que se efectuará del 19 al 21 de Julio en Mexicali, Baja California.

En visita al presidente del Consejo

de Administración de El Mexicano, Eligio Valencia Roque, el empresario dio a conocer esta distinción y reconocimiento que en esta ocasión le hace la Confederación Mexicana de Ejecutivos, de la que ha sido parte durante muchos años.

Durante casi 60 años Conrado Gaxiola Val ha participado en instituciones y organismos empresariales, como la Asociación de Ejecutivos de Ventas de Tijuana y de la propia Confederación

LEA MÁS... PÁG 4-A

ESPERAN 47°, HOY

ALERTAN POR CALOR EXTREMO

ROSELA ROSILLO
EL MEXICANO

MEXICALI.- El día de hoy, la capital del Estado enfrentará la máxima temperatura registrada durante el verano de este año, por lo que autoridades de salud y protección civil emitieron una serie de recomendaciones para

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: BENJAMÍN COVARRUBIAS / EL MEXICANO

MEXICALI.- Autoridades de protección civil y de Salud lanzaron ayer una alerta por altas temperaturas a la población, ya que se espera que el termómetro alcance los 47 grados centígrados, además de advertir del peligro por rayos ultravioletas en las horas de más intenso calor.



FOTO: / EL MEXICANO

En el marco del 129 Aniversario de la ciudad, el gobierno municipal realizará 61 actividades cuyo objetivo es fomentar la identidad y el arraigo de los ciudadanos.

FOMENTARÁN LA IDENTIDAD CIUDADANA CONTEMPLAN 61 ACTIVIDADES PARA ANIVERSARIO DE TIJUANA

ADÁN MONDRAGÓN
EL MEXICANO

TIJUANA.- En el marco del 129 Aniversario de la ciudad, el gobierno municipal realizará 61 actividades cuyo objetivo es fomentar la identidad y el arraigo de los ciudadanos.

En conferencia de prensa,

la Presidenta del Patronato DIF Tijuana, María Dolores Rivera de Gastélum, la directora de Relaciones Públicas, Sofía Sandoval Palafox, la directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMAC), Haydé Zavala y el director del Instituto

LEA MÁS... PÁG 4-A

LA OPINIÓN:

EXPEDIENTE CONFIDENCIAL - GERARDO FRAGOSO M. * ARTÍCULO - ALFONSO VILLALVA P * ECONOMÍA Y EDUCACIÓN - ALEJANDRO MUNGARAY LAGARDA * BÚSQUEDAS - LUIS ALBERTO OCAMPO BLANCO * LA ESTAMPIDA DE.. - VÍCTOR ISLAS PARRA * RAZONES - JORGE FERNÁNDEZ MENÉNDEZ * HOY.. Y LA HISTORIA * (VER PÁGINAS INTERIORES)